

# 進路だより

箕輪進修高校 進路指導室

2013. 2. 18

1,2(3)年生用 学年末



## 進路を考えるのはまだ先ではない！

本年度もあとわずかとなりました。2(3)年生にとっては、いよいよ自分の進路を具体的に詰めなくてはならない時を迎えつつあります。1(～2)年生にとってはまだ先と思うかもしれませんが**最近の厳しい就職戦線の中で、早めに進路に向けた意識を高め、日々の生活を考え抜いていかなくてはならない**でしょう。

4年前のリーマンショック以来、日本の企業は激しい世界的競争の中で一段と厳しい状況に置かれています。それに伴い就職戦線も大変厳しい状況にあります。一次試験で希望者の半数近くが不合格となり、卒業式を間近にひかえたこの時期にいたってもまだ13名の進路が決まっています。**かつて無い厳しい状況**です。

進学者にとっては比較的入りやすい状況にありますが、進学してもその学校を卒業時には厳しい就職戦線が待っています。こうした**厳しい就職難の時代は当分続きそう**です。高校を卒業すれば全員が就職できる時代ではありません。皆さんにとっては**今まで以上に自分の進路について早くからしっかり考えていかないといけない**でしょう。

### <就職希望者>

最近の就職試験では**基礎学力不足と覇気のなさで不合格になった人がほとんど**です。企業は外国との熾烈な競争の中で、それに勝ち抜くためにもより能力の高い人材を求めています。もとより就職試験は**他校の生徒との競争**です。それに勝てなければ駄目です。**日頃から基礎学力をきちんと付けておかないと、本番で泣くのは自分**です。欠席の多い生徒も不利です。「その場になれば何とかなる」などということはもはやありません。**皆さんが思っているほど就職は簡単ではありません**。

**最終学年になってからでは遅い**です。日頃から授業を大切に**し基礎学力をきちんと付けておく**ことが大事です。人とのコミュニケーション力を高める訓練を心がけることも大切です。またクラブや資格取得や生徒会活動等に積極的に取り組んだ生徒はポイントも高くなるでしょう。日々の生活を大切にすることが何より大切です。**進学するより就職することの方が難しくなっています**。

### <進学希望者>

有名難関校を希望しない限り、**かなり入りやすくなっています**。しかし将来の職業のことを真剣に考えておかないと、**せっかく進学しても卒業時に就職できないということが考えられます**。特に専門学校を希望する人は、単なる夢の延長で考えず、足が地に付いた考えをしないと就職に結びつかないかもしれません。国公立大学を考えている人は、昨年度と今年度合わせて3名の先輩が合格しています。それに続く人が出て欲しいですが誰でも簡単には入れると思えば大間違いです。生半可な勉強では通用しません。また看護系も極めて難しくなっています。

また進学にはそれなりのお金がかかります。親と早い段階でよく相談をしておきましょう。



### 春休みのオープンキャンパスに参加を!

この春休み中に大学や専門学校でオープンキャンパスを実施するところが少なくありません。進学希望者や進路に迷っている人は是非参加しましょう。学校で送迎バスを用意するところもあります。各自で調べ早めに対応しましょう。1年生でも参加出来ます。